



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001859-03 *Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por el Procurador D. Javier Campos de la Fuente, relativa a parques industriales promovidos en cada provincia de la Comunidad Autónoma en los últimos quince años, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 72, de 17 de febrero de 2012.*

PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de la Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por el Procurador D. Javier Campos de la Fuente, PE/001859, relativa a parques industriales promovidos en cada provincia de la Comunidad Autónoma en los últimos quince años, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 72, de 17 de febrero de 2012.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 22 de marzo de 2012.

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

Contestación a la Pregunta con respuesta Escrita, referencia P.E./0801859, formulada por el Procurador D. Javier Campos de la Fuente, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, relativa a parques industriales promovidos en cada provincia de la Comunidad Autónoma en los últimos quince años.

En contestación a las cuestiones que se plantean en la pregunta de referencia se informa que en la provincia de Ávila, en los años 1997-1998, se urbanizó el polígono industrial Vicolozano I con 514.967 m², ampliado en 100.195 m², en el año 2003. En el periodo 2008-2010 se han urbanizado las unidades de actuación I y II del nuevo polígono industrial Vicolozano II, teniendo ambas actuaciones una superficie de 431.640 m².

En la provincia de Burgos en los años 2003 a 2005 se urbanizó la tercera fase del polígono industrial de Villarcayo con 78.568 m². En el año 2010, finalizó la urbanización de Ircio Actividades, en Miranda de Ebro, con aproximadamente 2,5 millones de m²; en 2011 se ha finalizado la urbanización del polígono de Espinosa de los Monteros con una superficie de 126.290 m² y actualmente está en fase de urbanización el Parque Tecnológico de Burgos con 1.237.972 m².

En la provincia de León, en el año 2005, se puso en funcionamiento la primera fase del polígono industrial de Villadangos con casi 1 millón de m². En el año 2006, finalizó la primera fase del Parque Tecnológico de León con 176.000 m² y en el año 2007 la segunda fase de dicho Parque con otros 144.661 m². Igualmente, en el año 2007, finalizó la segunda y tercera fase del polígono industrial de Villadangos con una superficie superior al millón de m², al igual que la primera etapa del polígono industrial de Cubillos del Sil con 689.347 m². En el año 2009 finalizó la segunda fase del polígono industrial de Cubillos del Sil con 665.304 m².



En la provincia de Palencia, en el año 1996, finalizó la segunda fase del polígono industrial de Aguilar de Campoo con 73.340 m², así como el polígono de Villamuriel de Cerrato con una superficie total de 251.471 m². En el año 2002, finalizó la fase III de Venta de Baños con 215.145 m², y en este mismo polígono, en el año 2004, finalizaba la fase II-I con otros 270.115 m². En el año 2007, concluía la urbanización del polígono de Paredes de Nava con 88.114 m². En el año 2010, terminaba la urbanización de Aguilar II con una superficie de 271.203 m². En el año 2011, ha finalizado la fase primera de la unidad de actuación 1 de Dueñas con 445.817 m². Por último, se encuentran finalizando su urbanización la unidad de actuación de Magaz con 837.545 m² y el polígono industrial de Baltanás con 99.950 m².

En la provincia de Salamanca, en el año 1996, finalizó la fase primera del polígono industrial de Las Viñas en Ciudad Rodrigo con 65.081 m², la fase segunda de este mismo polígono finalizó en el año 2001, aportando al mercado otros 68.086 m². En el año 2002, finalizó la segunda fase del polígono agroalimentario de Guijuelo con 102.660 m². En el año 2004, se completó la urbanización del polígono salmantino del Montalvo III con 346.292 m².

En la provincia de Segovia, en el año 1996, finalizó la fase III del polígono de Cuéllar con cerca de 20.000 m². En el año 2005, concluyó la fase II del polígono de Boceguillas con 15.150 m². También ese mismo año finalizó el polígono de Cantimpalos con 75.146 m². En el año 2007, finalizó la urbanización del polígono Carbonero el Mayor II con 52.618 m² y en el año 2011, ha finalizado el polígono de Villacastín con 594.730 m².

En la provincia de Soria, en el año 1997, finalizó la segunda fase del polígono industrial de Almazán con 36.036 m², así como la segunda fase del polígono industrial de las Casas con 122.838 m². En el año 2003, concluyeron las dos fases del polígono de El Burgo de Osma con 142.810 m². En el año 2004, finalizó la urbanización del polígono de Ágreda con 95.691 m². En la actualidad está en fase de urbanización el sector 2 de la Ciudad del Medio Ambiente.

En la provincia de Valladolid, en el año 1997, finalizó la fase I del polígono industrial José Antonio González Caviedes en Olmedo que aportó 70.432 m². En el año 2001, se puso en marcha la primera fase del polígono de Medina del Campo con 70.578 m². En el año 2003, finalizó el recinto 2 del Parque Tecnológico de Boecillo con una superficie de 83.000 m², finalizándose en el 2005, el recinto 3 de este Parque con 573.600 m². Este mismo año concluyó la urbanización de la fase segunda del polígono de Medina del Campo de 163.448 m² y la fase segunda del polígono industrial José Antonio González Caviedes de Olmedo con una superficie de 203.469 m². También concluyó en el año 2005 el polígono industrial de Peñafiel con una superficie de 41.665 m². En el año 2007, se urbaniza la tercera fase del polígono industrial José Antonio González Caviedes de Olmedo de 226.095 m². Actualmente se encuentra en fase de urbanización el Área de Actividades Canal de Castilla en los municipios de Cigales, Cabezón y Corcos.

En la provincia de Zamora finalizó la urbanización del polígono industrial de Villabrázaro en el año 2008 que ha aportado 811.034 m².

Valladolid, 16 de marzo de 2012.

El Consejero,

Fdo.: Tomás Villanueva Rodríguez